



Chute de météorite près de Tata : Phénomène Céleste et Afflux de Chercheurs en Quête de Découvertes

Chute de Météorite près de Tata : Phénomène Céleste et Afflux de Chercheurs en Quête de Découvertes Dans la nuit de vendredi à samedi, une météorite s'est écrasée dans la région d'Akka, située à environ 60 km de la ville de Tata. D'après le média Alyaoum 24, l'impact s'est produit précisément à 1h57 du matin, éclairant le ciel d'une intense lueur suivie d'une détonation puissante entendue sur des dizaines de kilomètres, semant la stupeur parmi les témoins de l'incident. Suite à cet événement spectaculaire, de nombreux chasseurs de météorites ainsi que des équipes de chercheurs issus d'universités marocaines se sont rendus sur place, espérant découvrir des fragments précieux de ce corps céleste. La région de Tata, récemment devenue un haut lieu pour la recherche de météorites, attire un nombre croissant de collectionneurs et de scientifiques, d'autant plus que le prix d'un gramme de météorite peut atteindre jusqu'à 10 000 dirhams, rendant chaque découverte potentiellement lucrative. Le 25/10/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani